

外交樹立関係90周年記念  
文化庁文化交流使・中村京蔵氏による  
歌舞伎のレクチャー・デモンストレーション公演

2019年12月3日

11月29日及び30日、マルティ劇場にて文化交流使・中村京蔵氏による「歌舞伎への誘い」公演が実施されました。

両日とも多くの人々が劇場を訪れ、キューバで初めてとなる歌舞伎の公演を観劇しました。公演には、また国民的歌手のオマラ・ポルトゥオンド氏はじめ、多数の著名人も出席し、キューバの人々の日本の伝統文化に対する高い関心が伺えました。



写真提供:ホルヘ・クリストバル氏

公演では「藤娘」および「石橋」の歌舞伎の女形舞踊が披露された他、歌舞伎の歴史や最近の動向に関するレクチャーや女形のデモンストレーションが行われました。中でも、キューバの音楽と歌舞伎の舞踊のコラボレーションは会場を大いに盛り上げました。

[藤村大使の挨拶文はこちらをクリック](#)



写真提供:ホルヘ・クリストバル氏

また12月3日には、中村京蔵氏はキューバ国立芸術大学演劇部を訪れ、バルバレッラ教授および同学部の生徒との意見交換を行いました。同日午後には、キューバ国立バレエ団代表代理でありプリマドンナのベンサイ・バルデス氏と面会し、歌舞伎とバレエに関する意見を交わしました。

その後、ハバナ歴史事務所にてミチャエル・ゴンザレス同事務所遺産局長と会合し、今回の歌舞伎公演に対する同事務所の協力に対する謝意を伝えました。ゴンザレス局長は、90周年という節目に初めてキューバで歌舞伎公演が行われたことは大きな意義があり、日本とキューバの文化関係の更なる発展に期待する旨述べました。





広報文化班  
在キューバ日本国大使館  
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
メールアドレス: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
[https://web-japan.org/index\\_es.html](https://web-japan.org/index_es.html)  
<https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>